Servicio de Información

Comunicado de prensa n. 7 - 28 de septiembre de 2014

La Asamblea general concluye con una directa internet junto con todo el mundo de los Focolares

La Asamblea 2014 ha concluido sus sesiones y lo ha hecho junto a los miembros de los Focolares en todo el mundo con una conexión en directa vía internet, último acto más que coherente después de estos 28 días en Castel Gandolfo (Roma).

El proceso de participación, de hecho, comenzado con la recogida de más de 3000 instancias, ha continuado estos días con una *comunión planetaria* vía web. La presidente Maria Voce le había informado al Papa hablando de la «información constante y actualizada» de la que han participado los miembros de los Focolares en el mundo entero, hasta el punto de que «lo que surgió en la Asamblea ha sido compartido y se ha convertido en propuesta de vida para todos».

El desafío que la Asamblea general 2014 se había puesto desde el principio había sido poder proceder en los trabajos, a partir de la gran diversidad entre los presentes, con la unidad que es el fruto de la presencia de Jesús entre dos o más (*Mt* 18, 20). «Creo que lo hemos logrado», afirma Maria Voce durante la conexión vía internet, «pero no éramos sólo 500, sino que a través de vuestra participación viva y vital, éramos cientos de miles de personas».

En la última sesión de la Asamblea resonaban fuertemente las palabras del papa Francisco durante la audiencia concedida a los participantes dos días antes. «Esta Obra surgió de un don del Espíritu Santo –¡sin duda!–, el carisma de la unidad que el Padre quiere dar a la Iglesia y al mundo para contribuir a realizar con incisividad y profecía la oración de Jesús: «Para que todos sean uno» (Jn 17, 21). Y añadía: «Nuestro pensamiento va con gran afecto y gratitud a Chiara Lubich, testigo extraordinaria de este don, quien durante su fecunda existencia llevó el perfume de Jesús a tantas situaciones humanas y a tantas partes del mundo». Han sido evocadas ampliamente las «tres palabras» que el papa Francisco ha querido entregar al Movimiento de los Focolares: contemplar, salir, hacer escuela, acompañadas por la fuerte invitación a la gratuidad y a la creatividad.

Esta consigna de papa Bergoglio ha tenido una resonancia particular. La Asamblea, de hecho, en los últimos días había redactado las directrices que guiarán el compromiso del Movimiento en los próximos años. Esas directrices llevan por título "Que todos sean uno" y se resume en tres palabras: *salir, juntos, convenientemente preparados*. Un programa en consonancia con la consigna del papa Francisco que, al mismo tiempo, en el encuentro con él se ampliaba; programa que ahora las comunidades de los Focolares diseminadas en los distintos continentes aplicaran según las necesidades y requerimientos de cada lugar.

Los 494 delegados e invitados a la Asamblea han partido con una consigna: ser *"hombres-mundo"*, según la expresión acuñada por Chiara Lubich y recordada por el papa Francisco: «hombres y mujeres con el alma, el corazón, la mente de Jesús y capaces, por ello, de reconocer y de interpretar las necesidades, las preocupaciones y las esperanzas que abriga cada corazón humano».

Victoria Gómez (+39) 335 7003675 – Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063